

日々是好日

令和元年度
明石市立二見中学校
縁学年(74回生)
学年通信

第17号
令和元年5月24日発行

中間テストが返ってきてます

今週火曜日に行われた中間テストの答案が、各教科で返却されています。結果はどうでしたか？後日にまとまった成績表が配布されます。そこで、平均点や自分の順位を知ることになります。必ず、保護者に見せてチェックをしてもらいましょう。成績表をとしたファイルは、次のテストに向けて回収する所以なくさないでください。

今回頑張ったという人もあれば、全然勉強をしていないよ…という人もいたかもしれません。中学校のテストを甘く見ていた人も多かったのではないかでしょうか。小学校のテストでは満点をとることが多かった人も、中学のテストではなかなか難しいでしょう。もちろん、授業で習ったり、教科書に書いてある内容がほとんどですから、100点をめざしてほしいところですが、まずは自分の実力を知り、目標を設定して次の期末テストで挽回してください。

なお、期末テストは実技教科も含まれますので、勉強する内容が多くなります。今からコツコツと勉強を続けていかないと、宿題に追われるだけのテスト勉強になってしまいます。そして、各教科から出される宿題も、しっかりとやっておきましょう。提出物は期限までに出すことが原則です。大人になって期限を守らなければ、勤めている会社や取引先に何億という損失を出してしまこともあるかもしれません。計画を立てて、早めにできるところからやっていく習慣をつけましょう。



やっている人はやっている？！

以前から、自主的に取り組んでいる学習ノート『DATH NOTE』を1ヶ月ほどで1冊目を終わらせている人がいます。毎日コツコツ取り組んでも、2ヶ月で1冊は終わらせることができますが、慣れてきたら、自分のペースでどんどん取り組んでくれたらいいと思います。何をどう勉強しようかと考えること自体が、学習能力を高めるようです。この通信が、毎回ノートを終わらせる人の名前で埋め尽くせるぐらい頑張ってくれたら嬉しいです。

日付	組	氏名(冊数)
5月21日	2組	(1)
	5組	(1)
	6組	(1)
5月23日	4組	(1)



道徳の感想から…

22日(水)の道徳で、「あいさつ」という教材を通して、礼儀について考えました。

- 私は、挨拶をする時に、大切にしたいと思ったのは、しっかりと相手を見て、礼をしながら大きい声で「おはようございます。」などを元気よくすることです。また、教科書に出てきた生徒のように素直になれるようにしたいです。(1組女子)
- 挨拶をしたときに、その相手が心あたたまるように挨拶をしたいです。自分が挨拶をされたらうれしいから、相手にもしっかりと挨拶ができるらしいと思います。(1組男子)
- あいさつは大事。④かるく元気に、①つでも誰にでも、②きに自分から、③づけていく…のあいさつを意識してあいさつをし、みんなを気持ちよくしたい(2組男子)
- あいさつとは…周りの人を笑顔にできる魔法の言葉(2組女子)
- あいさつは大切だということが分かりました。友達の意見を聞いてあいさつをすることに意味があるんだなと思いました。これから、近所の人とかいたら、先に自分からあいさつをして気持ちをこめてあいさつをしていきたいです。(3組女子)
- この時間で、「形だけでも」「誠意だけでも」といった、いろいろな意見を聞きましたが、やっぱりあいさつは誠意を持って、声に出て、軽くでも頭を下げる方が一番だと思いました。(3組男子)
- 挨拶というのはコミュニケーションをとったりするだけでなく、その人がどういう人なのか、元気よく挨拶している人なら、良いイメージを持たれるし、無視されたら、僕は悪いイメージを持ちます。だから、挨拶は大きな声で相手に良いイメージを持たせた方が絶対に良いと思います。(4組男子)
- 挨拶は、普段から深く考えたことはなかったけど、今日の授業で、大切なことを学びました。相手の目を見て、心から「おはよう」や「さようなら」を言いたいと思いました。挨拶は、「礼儀」でもあるから、しっかりと意識したいなと思いました。(4組女子)
- 自分の中では、心をこめて言っていることでも、伝わっていないかもしれないから、気持ちが伝わるようにていねいに大きな声でいきたいです。(5組女子)
- 少しでもあいさつの回数を増やそうと思ったし、いつもしてあるいさつ以上の心のこもったあいさつをしていきたいと思いました。(5組男子)
- 今まで、気持ちをこめていうことが少なかったから、これからは、形だけのあいさつでなく、気持ちをこめて言いたいです。(7組女子)
- 「おはよう」や「こんにちは」などといった短い言葉で気持ちが伝わるから、いい意味で伝わると、した方もされた方も気持ちがよくなり、いいと思った。これからもしっかりとする。(7組男子)

土日に休養管理を…

1年生の保健室の利用が大変多くなっています。まだまだ先輩に比べて、体力的にも精神的にも我慢できないことが多いでしょうが、まずは休養管理をしっかりとし、この土日で回復して下さい。特に来週は3年生の修学旅行の関係で、保健の奥谷先生がいらっしゃいません。基本的には保健室の利用ができないので、気をつけてください。

